

**EVENT**  
**PENILAI HARGA EFEK INDONESIA**  
**SCHOOL OF BONDS AND FIXED INCOME**

PHEI Menyelenggarakan Pelatihan Tatap Muka *Bond Issuance* pada 21-22 Agustus 2024

Jakarta, 22 Agustus 2024. Pada tanggal 21-22 Agustus 2024, Departemen Layanan Edukasi PT Penilai Harga Efek Indonesia (PHEI) menyelenggarakan kelas reguler pelatihan tatap muka komprehensif angkatan ke-284. Pelatihan yang merupakan bagian dari PHEI *School of Bonds & Fixed Income* (SoBFI) ini mengambil topik "*Bond Issuance*". Bertempat di Ruang Glass House Lt. Lobby Artotel Casa Kuningan, penyelenggaraan training diikuti oleh 11 (sebelas) orang peserta yang berasal dari PT Nusantara Infrastructure Tbk, PT Kliring Penjaminan Efek Indonesia, PT Perusahaan Pengelola Aset, PT Insight Investment Management, PT Kustodian Sentral Efek Indonesia, Bank Jateng, PT Bursa Efek Indonesia dan PT Bank KEB Hana Indonesia.



Bertindak sebagai *trainer* adalah tim dari PHEI yang terdiri dari Riska Novalita dan Nia Isnaini, serta praktisi di bidang penerbitan obligasi yaitu Apsari Dianing Bawono.

Materi yang disampaikan pada pelatihan dua hari tersebut meliputi Pengenalan & Evaluasi Pendanaan, Karakteristik & Jenis Obligasi, Penentuan Tingkat Kupon Obligasi, Proses Penerbitan Obligasi dari persiapan hingga kewajiban paska penerbitan, serta Diskusi & Tanya Jawab dengan Penjamin Pelaksana Emisi Efek.

Sejak Desember 2010, PHEI telah mengadakan pelatihan terkait obligasi dan pendapatan tetap secara rutin. Peserta diberikan kemudahan untuk memilih kelas yang akan diikutinya. Selain menyediakan kelas reguler, PHEI juga menyediakan kelas in-house yang dapat mengakomodasi kebutuhan pelatihan untuk group.

Untuk informasi lebih lanjut tentang penyelenggaraan kelas reguler dan in-house  
***PHEI School of Bonds & Fixed Income***, dapat menghubungi :

**PT Penilai Harga Efek Indonesia (PHEI)**  
**Departemen Layanan Edukasi**  
**WA: 0819-5262-5620**  
**Email: [sobfi@phei.co.id](mailto:sobfi@phei.co.id)**

Departemen Layanan Edukasi Tel. +62.21.515.5620 Faks. +62.21.515.5026  
Website: [sobfi.phei.co.id](http://sobfi.phei.co.id)